

Protokoll

Ausserordentliche Generalversammlung von Unser Merlischachen

Datum: 14. Oktober 2024 Zeit: 20.00 – 20.16 Uhr

Ort: Schloss-Hotel Swiss Chalet Merlischachen, Ritter-Saal

Entschuldigt 10 Personen

Anwesende Mitglieder: 13 Personen

Anwesende Gäste: 2 Personen (Bote der Urschweiz und Freier Schweizer)

Absolutes Mehr: 7 Personen

1. Begrüssung

Jan Bähler begrüsst fast pünktlich um 20.04 Uhr 13 Mitglieder zur heutigen ausserordentlichen Generalversammlung. Er erläutert kurz die Situation von Unser Merlischachen. Das letzte halbe Jahr waren Jan Bähler und Monika Krummenacher die einzigen offiziellen Vorstandsmitglieder. Umso glücklicher sind wir, dass sich vier Personen zur Wahl zur Verfügung stellen.

Die Einladungen mit Traktandenliste wurden fristgerecht verschickt. Anträge sind keine eingegangen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzählerin wird Milva Baggenstos vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Vorstellung neue Vorstandsmitglieder

Die "angehenden" Vorstandsmitglieder stellen sich kurz vor und erzählen uns über Ihre Beweggründe und ihre Motivation sich bei Unser Merlischachen in den Vorstand wählen zu lassen. Es sind dies Samuel Bissig, er stellt sich als Präsident zur Verfügung, Rhea Baggenstos als Vizepräsidentin, Dominique Gassmann als Beirätin und auch Petra Häfliger stellt sich als Beirätin zur Verfügung. Alle vier leben in Merlischachen und allen ist es ein grosses Anliegen, dass der Verein weiter bestehen bleibt. Samuel Bissig bedankt sich an dieser Stelle bei Sibylle Hofer und Milva Baggenstos für ihre langjährige grossartige und unermüdliche Arbeit. Der Verein wäre heute nicht dort, wo er ist, ohne das Wirken der zwei Frauen. Die offizielle Verdankung der beiden findet bei der nächsten ordentlichen Generalversammlung statt.

4. Wahlen

Es wird abgestimmt: Samuel Bissig, Präsident Rhea Baggenstos, Vize-Präsidentin Dominique Gassmann, Beirätin Petra Häfliger, Beirätin



Jan Bähler schlägt vor, dass alle vier Vorstandsmitglieder in einem Wahlgang gewählt werden. Mit einem grossen Applaus werden Samuel Bissig, Rhea Baggenstos, Dominique Gassmann und Petra Häfliger in den Vorstand gewählt.

5. Varia

Jan Bähler spricht kurz über die Situation im Zusammenhang mit der Übernahme des Tourismus-Teils durch Hohlgassland Küssnacht. Es können nach wie vor Anträge gestellt werden. Die Kurtaxen sind nicht "verloren". Er ruft die Versammlung dazu auf, entsprechende Anträge zu stellen, falls man einen Anlass organisieren möchte. Alle touristischen Angelegenheiten werden nun direkt durch Hohlgassland Küssnacht erledigt.

Milva Baggenstos meldet sich zu Wort und bedankt sich für die Bereitschaft der neu gewählten Vorstandsmitglieder. Sie ist froh, dass eine Lösung gefunden werden konnte, und sie wünscht allen viel Glück und Freude bei der Vorstandstätigkeit.

Um 20.16 Uhr wird die Generalversammlung geschlossen.

Samuel Bissig Präsident Monika Krummenacher Aktuarin, Protokoll